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(Не)чищенные зубы 

Слово (не) сказано
(не)распустившийся 

цветок(не) сказанное, а 
написанное

(не)окрепший малыш
книга (не)дописана

(не)уважающий других
Вас (не)знающий

(не)примятая трава
(не)выполненное задание

 Не с причастиями пишется слитно
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(не)довольное лицо
Вовсе (не) сильный

(не) дорогой,а красивый
(не) труден, а лёгок

(не) взрачный человек
далеко (не) чёткие следы

Отнюдь (не) вежлив

(не) дорогой,а дешёвый
река (не)глубока

(не) счастливый человек
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Не с прилагательными пишется слитно 



Мне (не)сдобровать

(не)было сегодня
Буря (не)истовствовала

(не)хотелось спать
Сестре (не)здоровится

Птицы (не)улетели

 вам (не)сказали
(не) буду говорить

(не) волить (не)льзя

Папа (не)годует
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 Не с глаголами пишется слитно



Он мне (не)брат
Мой друг (не)ряха

Пишут (не)пером, а умом
Весеннее (не)настье

(не) книга, а тетрадь
 твоя (не)скромность
 на дворе (не)погода 

 ты (не)вежа
(не) ум, а везение

Далеко (не) дружба
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 Не с существительными пишется раздельно



Далеко (не) удачный ответ

(не)глубокая, а широкая 
река

(Не)сложный, а простой 

(не)вежливый малыш
Сестра вовсе(не)взрослая

мальчик (не)ряшливый

  (не)настная погода
(не) знакомая книга

Я (не) рада вам

 вами (не)довольны
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 Не с прилагательными пишется 
раздельно
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• https://урок.рф/library/trenazhyor_pravopisanie_pristavok_prepri_071141.html  
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•  рисунок 
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• Ресурсы Интернета


